

「農大祭」が開催されました！

11月4日、今年度の「農大祭」が開催されました。

農大祭は、学生自治会が運営し、農大で生産した野菜や果物の販売を始め、焼きそば、綿菓子、フランクフルトの販売や、じゃんけん大会、ビンゴ大会等のイベントを開催して農業大学校をPRしている学生主体の行事です。

1学年生が中心となって、野菜販売担当の野菜班、ステージショー担当のイベント班、広報及び駐車場誘導担当の駐車場班、飲食販売担当の加工班の4班に分かれて夏休み後から準備を行い、当日を迎えました。

11時の開始時刻には、昨年より多くのお客様が野菜を購入するために並ばれました。

当日頑張った学生からは、「たくさんの方が来てくれて、うれしかった。」「とん汁の配布では全世代の方に食べてもらえて良かった。」「ビンゴ大会が盛り上がり楽しかったという声があった。」「菓子まきが喜んでもらえて良かった。」といった感想がありました。

途中から雨が降り出して、あいにくのお天気になりましたが、250名ほどのお客様に足を運んでいただけ、生産から販売、イベント企画、加工と学生は幅広い経験ができたと思います。事前広報を積極的に行った自治会役員、力仕事を率先して頑張った男性陣、積極的に声を出して盛り上げた女性陣など1学年生の頑張りが実った農大祭となりました。

